

## 米山奨学生・カウンセラー新年懇談会 報告

1月20日（土）千葉スカイウィンドウズ東天紅において米山記念奨学生及びカウンセラー新年懇談会が開催されました。

懇談会では得居仁ガバナー、平山金吾（公財）R 米山記念奨学会副理事長が出席し、奨学生に向けた激励の言葉とカウンセラーに対するねぎらいと感謝の意を込めたご挨拶がありました。

1部の懇談会ではロータリー米山記念奨学会平野一隆委員長より昨年7月から今年1月までの（実質的には昨年1月から）委員会活動について報告があり、

6月指定校選定委員会、大学説明会に始まり7月の奨学生・カウンセラー研修、8月委員長研修、9月米山梅吉探訪旅行、10月ホームカミングの実施、地区大会、米山学友の集いそして12月学友会役員会と奨学生との忘年会、12月～1月にかけての新規奨学生選考、そしてクラブ要請があれば期間にこだわらず実施した奨学生を帯同しての卓話訪問と委員会に提起された事業について報告がなされました。

第2部の新年会では奨学生とカウンセラーがそろって登壇し世話クラブでの行事参加で感じた事、ロータリアンや家族との交流、楽しい思い出をDVDや写真などで披露し、残された2ヶ月間を更に充実したものにするための決意、今後の抱負等を発表し合いました。

得居仁ガバナー



平山金吾 PG 米山記念奨学会副理事長



平野一隆委員長



米山学友会 シュレスタ ラジブ副理事長



カウンセラー・奨学生 各テーブル スナップ



抱負を語る米山奨学生



受付風景 奨学生がお手伝い



乾杯 秋葉幸男委員

